

25 mars 2003

03.312

Question Philippe Haeberli**Manif spontanée?**

Par cette question, nous aimerions soutenir la jeunesse neuchâteloise, qui est descendue dans la rue pour manifester contre la guerre, et l'encourager à s'opposer contre toutes les injustices perpétrées dans le monde, quels qu'en soient les auteurs.

Si nous admettons tout à fait qu'il est normal et souhaitable que la jeunesse de notre pays soit contre la guerre, nous ne pouvons que difficilement accepter la soi-disant spontanéité de la manifestation. En effet, nous avons appris de source très sûre que ce sont de pseudo-étudiants venus d'autres régions de Suisse romande qui, avec certains enseignants de nos écoles, ont organisé cette manifestation... spontanée.

De qui se moque-t-on?

Est-il normal, voire tolérable, que quelques éléments subversifs de nos écoles supérieures utilisent les tristes événements d'Irak pour en profiter de pousser notre jeunesse à faire de l'antiaméricanisme tout à fait primaire, alors qu'ils restent des plus muets lorsqu'il s'agit de dénoncer les multiples autres conflits de notre planète?

Dès lors, nous demandons au Conseil d'Etat s'il approuve ces manifestations soi-disant "spontanées", en fait organisées par quelques enseignants activistes, et ceci pendant les heures de cours.